



Déjeuner au choix : à l'ombre ou au soleil !

Et nous voilà repartis vers la **FORET** cette fois-ci.

Là aussi trois ateliers nous attendaient : **Partir à la recherche des petites bêtes de la forêt.**



Pour cela, nous avons des petites boîtes et des loupes ainsi que des pinceaux pour les attraper sans leur faire mal et pour bien les observer.



Nous avons gratté, creusé, fouillé, retourné des feuilles et des cailloux...

Nous avons surtout trouvé des araignées mais aussi un cloporte.

A l'atelier circuit des petites bêtes, il fallait dérouler un fil de laine et le suivre en observant le chemin de près. Pour ça on a regardé à travers un rouleau de papier toilette !



L'atelier parfum de la forêt nous a permis de chercher des éléments de la forêt, de les mettre dans un petit pot, de les mélanger, de les sentir et de comparer avec le parfum trouvé par le copain.



Dans la PRAIRIE, nous avons pu remplir nos petites boîtes avec beaucoup de petites bêtes :



....des sauterelles petites et grandes, des papillons, des espèces d'abeilles ... Sara nous a montré comment nous servir du filet à insectes et le papa de Gustave nous a beaucoup aidé à attraper toutes ces petites bêtes.

Nous avons trouvé que Mireille l'abeille habite dans la prairie alors Sara est allée la poser dans les fleurs avant que nous repartions à notre école.

